

«Mutig und stark»

Rückblick Kinderwoche 2024

Vom 8. Bis 11. Oktober 2024 waren 24 Kinder in unserer 2. Kinderwoche mit von der Partie. Das bewährte Team wurde von Freiwilligen tatkräftig unterstützt. An vier Vormittagen hörten die Kinder die Geschichte von Noomi, welche wegen einer Hungersnot fliehen musste. Ruth stand ihr in Freud und Leid zur Seite. Die beiden Frauen gingen mutig ihren Weg in einer von patriarchalen Strukturen geprägten Gesellschaft. Anschliessend konnten die Kinder selbst erleben, wie der Alltag ohne unsere modernen Hilfsmittel aussah. Sie spürten wieviel Kraft es braucht, um aus Korn Mehl zu mahlen, damit Brot gebacken werden konnte. Wir haben auch gespielt, gebastelt, gesungen und eine fröhliche Zeit zusammen verbracht. Ein feines Znüni, welches uns jeden Tag die Jungleitenden vorbereitet haben, durfte nicht fehlen.

Zum Abschluss der Woche waren die Eltern und Grosseltern zum selbst gemachten Apéro eingeladen. Der eingeübte Quellentanz wurde mit Freude vorgeführt. Im 2025 findet die Kinderwoche vom 07. bis 10. Oktober statt.

12.10.2024/Barbara Friedli